

Webseite für Schmerzpraxis Dr. Mayer in München

05.06.2014 12:15 von admin Arzt-Webseiten



Begleitung der Praxis-Neugründung mit der Entwicklung der Webseite.

Dr. Alexandra Katinka Mayer ist Fachärztin für physikalische und rehabilitative Medizin mit Qualifizierung in Spezieller Schmerztherapie, Chirotherapie und Akupunktur.

Entstanden ist eine authentische Webseite, die Patienten im Internet empfangen soll. Starker Schwerpunkt der Präsenz ist die Auffindbarkeit lokal in München mit den gewählten Keywords.